

CONCENTRACIÓN PARCELARIA DE TARAZONA

Círculos de empresarios de Tarazona, Dar noticias a medias o camufladas está muy mal.

La concentración en Tarazona es casi imposible por la orografía y desniveles continuos de la huerta Turiasonense a excepción de la dehesa que es más llana, la cual no tiene concesión de agua sólo aguas sobrantes y lo que quiere decir que la administración si no hay agua de sobras no ejecutará nunca la concentración de la dehesa porque no hay agua. O la tiene que robar como pretende el ayuntamiento de Tarazona PP, hace falta que lo consiga.

No hay agua ni para la concesión de Tarazona, posiblemente al paso que vamos veamos restricciones de agua de boca en Tarazona, porque el queiles no da para tanto.

No vamos a hablar del tema capitalista que quiere imponernos un modelo de agricultura insostenible con el medio ambiente y el planeta tierra, al final la banca la dueña del mundo querrá que un agricultor para vivir lleve 1000 hectáreas o más y a ser posible desde casa, para que no se le manchen los zapatos de subir al tractor, este modelo de agricultura ha fracasado y estamos a tiempo a volver a la huerta y vivir con un par de hectáreas trabajando pie a tierra, en Cataluña nos llevan adelanto en este tema. En Tarazona tenemos un ejemplo de este tipo de agricultura que crea empleos, y da trabajo.

Señores empresarios de Tarazona, Sabemos que estamos de elecciones no vendan la moto y digan la verdad.

¡!! NO HAY AGUA -----NO HAY AGUA----NO HAY AGUA ¡!!!

Por cierto ustedes que van pidiendo firmas para hacer la concentración parcelaria agrícola en Tarazona.

Si tan convencidos están de lo bueno que es dicha concentración.....

¿Por qué cuando vinieron los funcionarios del gobierno de Aragón a explicar cómo ejecutar dicha concentración, en el Ituriaso en un acto público, intentaron por 3 veces con el señor subordinado al PP concejal de medioambiente para más INRI, trataron de impedir la grabación de pateandoespaña para que la gente pudiera estar informada de dicho acto y proceder en consecuencia?.

Por cierto dicha difusión de la virguería de la concentración, les costaría 0 euros

¿Siendo gratis y no querer que los Turiasonenses se enteren de los beneficios de la concentración es muy raro no?

Los funcionarios de dudosa ejemplaridad, me pidieron que por lo menos no sacara sus caras, cual criminales se ocultasen de un delito, ¿Por qué los funcionarios al servicio del pueblo no querían enseñar sus rostros?

¡MAU CALOYO, CON EL CAPITAL HEMOS TOPADO!